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Protokoll der Vorstandssitzung Förderverein Herder Gymnasium vom 24.03.2021 

 

Die Sitzung fand aufgrund der behördlichen Anordnung zur Eindämmung der COVID-19 

Pandemie abermals via Zoom statt. Beginn 19.30Uhr, Ende 21.00 Uhr 

 

Teilnehmer: 

Karen Wesselmann, Ira Reupke, Christoph Reupke, Christine Stinner, Barbara Grota, Florian 

Sander, Frank Recker 

 

TOP 1 Protokoll der letzten Versammlung  

 Das Protokoll der letzten Versammlung wurde einstimmig genehmigt.  

 

TOP 2 Antrag Kostenübernahme Mehrkosten Klimmzugstangen  

Auf der Sitzung vom 03.11.2020 wurde unter TOP 17 der Erwerb und die Installation 

von Klimmzugstangen für den Pausenhof genehmigt. Herr Fabian Berresheim teilt mit, 

dass hierfür Mehrkosten in Höhe von 144,91 EUR angefallen sind. Die Mehrkosten 

resultieren aus notwendigen Handwerkerleistungen.  

 

Die Mehrkosten wurden einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Mikroskope 

Bezüglich der Mikroskope, welche für den Fachbereich Biologie angeschafft werden 

sollen (vgl. TOP 21 der Versammlung vom 03.11.2020 und TOP 5 der Versammlung 

vom 28.01.2021), wird darüber informiert, dass eine Kostenübernahme für die 

Anschaffung wohl doch durch die Stadt Köln erfolgen kann. Es soll daher zunächst 

nochmals dieser Weg beschritten werden.  

 

TOP 4 Bericht über Finanzen 

Christoph Reupke berichtet über die Finanzen. Er teilt mit, dass bald die 

Steuererklärung für die Jahre 2018, 2019 und 2020 ansteht. In diesem Zusammenhang 

teilt er mit, dass der Verein derzeit über liquide Mittel von mehr als 30.000,00 EUR 

verfügt. Er weist darauf hin, dass bei derartigen Mitteln die Gefahr besteht, dass das 

Finanzamt die Gemeinnützigkeit aberkannt erhalten könnte. Ideal wären ein Bestand 
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von 15.000,00 EUR. Die jährlichen Einnahmen des Vereins beziffert er überschlägig 

mit ca. 9.000,00 EUR.  

Infolgedessen werden Ideen diskutiert, welche nach der Satzung des Vereins gefördert 

werden könnten. Es wird an die Idee erinnert, einen Trinkwasserbrunnen für die 

Schülerinnen und Schüler zu installieren. Ein solcher Brunnen würde an die 

Wasserleitung angeschlossen werden und den Schüler als Trinkwasserquelle zur 

Verfügung stehen. Es fehlt aber noch eine Detailplanung.  

Es besteht jedoch Einigkeit darüber, dass dieses Projekt nur verfolgt werden soll, wenn 

die Stadt Köln die Kosten für die Mikroskope (vgl. TOP 3) übernimmt. Ansonsten soll 

der Erwerb der Mikroskope unterstützt werden.  

 

Die Respekt AG möchte allen Schülerinnen und Schülern ein webcam-cover zur 

Verfügung stellen. Der Vorstand steht der Idee aufgeschlossen gegenüber. Es fehlt 

jedoch noch ein Antrag der Respekt AG.  

 

TOP 5 Laptop 

Es wurde erneut das Thema der Anschaffung eines Laptobs besprochen. Ein 

Beschluss zum Erwerb war bereits gefasst worden (vgl. TOP 7 der Sitzung vom 

28.01.2021). Mehrheitlich wird eine erneute Beschlussfassung abgelehnt.  

Karen Wesselmann teilt mit, dass sie den Beschluss nach wie vor im Hinblick auf die 

Kosten nicht mittragen wird und kündigt für den Fall des Erwerbs an, nicht mehr 

wiedergewählt werden zu wollen.  

 

TOP 6 Kosten Begrüßungsmappe 

Es wird einstimmig beschlossen, auch in diesem Jahr wieder die Kosten der 

Begrüßungsmappe für die neuen 5er Jahrgänge in Höhe von 500,00 EUR zu 

übernehmen.  

 

TOP 7 Kennenlernnachmittag 

Es wird kurz eruiert, dass der Förderverein – sofern pandemiebedingt möglich – nicht 

nur mit einem eigenen Stand auf dem Kennenlernnachmittag präsent sein soll, sondern 

dass auch ein Besuch in den neuen Klassen zur Vorstellung wünschenswert ist.  

 

Es ist weiterhin zu beachten, dass in 2021 eine Mitgliederversammlung stattfinden wird. Diese 

kann jedoch nur abhängig von den jeweiligen Vorgaben der Coronaschutzverordnung in der 
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jeweils gültigen Fassung des Landes NRW durchgeführt werden. Hier ist die weitere 

Entwicklung abzuwarten.  

 

Die Versammlung schließt um 21.00 Uhr. 

 

Die nächste Versammlung findet am 09.06.2021 statt. 

 

Zusammenfassung für finanziell relevante TOP: 

TOP 2 Kostenübernahme Mehrkosten Klimmzugstangen in Höhe von  144,91 EUR 

TOP 5 Kostenübernahme Begrüßungsmappen in Höhe von 500,00 EUR 

 


